



Balance anual 2022

El Aeropuerto de Asturias supera el tráfico del año 2019 y roza el millón y medio de pasajeros en el año 2022

- Durante el pasado año transitaron por la infraestructura asturiana más de 1.450.000 pasajeros, un 2,6% más que en el año 2019
- El aeropuerto consigue el mejor diciembre de su historia al contabilizar cerca de 140.000 pasajeros
- El tráfico consolida su recuperación y supera por octavo mes consecutivo los datos registrados en el año 2019

10 de enero de 2023

El Aeropuerto de Asturias ha cerrado el año 2022 con un total de 1.454.763 pasajeros, una cifra que supone un incremento de un 2,6% del total anual del 2019 y que afianza la recuperación del tráfico en la infraestructura asturiana.

El balance del año 2022 deja datos positivos en el aeropuerto asturiano que, de manera consecutiva desde el mes de mayo, ha consolidado una tendencia al alza y ha superado los registros de tráfico de los años previos a la crisis sanitaria.

Durante el pasado año el Aeropuerto ha logrado hitos como la recuperación del millón de pasajeros, el registro de la mejor temporada estival de su historia o la consecución de los mejores datos mensuales desde la inauguración de la terminal aeroportuaria tanto en el mes de agosto como en el pasado mes de diciembre.

Esta consolidación obedece al dinamismo que muestra la recuperación del tráfico internacional, que en la actualidad cuenta con ocho rutas activas a siete destinos europeos. Durante el año 2022 han pasado por la infraestructura 106.405 pasajeros extranjeros, una cifra que ha superado en un 67,7% los registros del año 2019.

El tráfico nacional ha recuperado prácticamente en su totalidad los pasajeros del año 2019 al registrar 1.343.532 pasajeros.

Respecto al número de operaciones, durante el pasado año el Aeropuerto de Asturias ha atendido un total de 12.189 movimientos de aeronaves, lo que supone una recuperación del 90,9% del 2019.

El mejor diciembre de la historia del aeropuerto

Tomando como referencia los datos de cierre mensual, el Aeropuerto de Asturias ha cerrado el mejor mes de diciembre de su historia con 139.217 pasajeros. Una cifra que ha mantenido la tendencia alcista de tráfico de los últimos meses y que ha superado en un 34,6% los datos del año 2019.

En lo que respecta a las operaciones, durante el último mes del año se han registrado 1.130 movimientos de aeronaves, una cifra que supera en un 9,3% los datos del mismo mes del año 2019.

De este modo, la infraestructura asturiana ha cerrado el año 2022 consolidando su tendencia de recuperación de tráfico y superando por octavo mes consecutivo los registros del año 2019.